

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Georg Schlagbauer
Stadträtin Dr. Evelyne Menges
Stadtrat Richard Quaas
Stadtrat Manuel Pretzl

ANTRAG
21.01.15

Regional ist das neue Bio Produkte aus regionaler Herstellung bei den Bewerbungen besser berücksichtigen

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird gebeten, dafür zu sorgen, dass beim Zulassungsverfahren für das Oktoberfest, für den Christkindlmarkt und die Dulten regional erzeugte und hergestellte Produkte den Bio-Produkten bei der Anzahl der zu vergebenden Punkte gleichgestellt werden.

Begründung:

Immer stärker wünscht der Verbraucher Produkte aus regionalem Anbau und regionaler Herstellung. Dieser Trend ist auch aus umweltpolitischer Sicht zu begrüßen. Diesem Trend sollte deshalb auch auf dem Oktoberfest, dem Christkindlmarkt und den Dulten Rechnung getragen werden. Ein gute Möglichkeit für ein ordentliches Verfahren, kann hier das Gütesiegel "Qualität und Herkunft aus Bayern" sein. Das Gütesiegel "Qualität und Herkunft aus Bayern" gewährleistet, dass Rohstoffe und deren Verarbeitung einem regionalen Kreislauf folgen und damit mindestens ebenso nachhaltig produziert und entsprechend wertig sind wie Bioprodukte. Deshalb darf bei der Bewertung der Qualität von Wiesenbewerbungen das Verwenden von regionalen Produkten nicht schlechter bepunktet werden als der Einsatz von Bioprodukten.

Georg Schlagbauer, Stadtrat

Dr. Evelyne Menges, Stadträtin

Richard Quaas, Stadtrat

Manuel Pretzl, Stadtrat